

Die [Polizeimitteilung dazu](#) :

Gleich mehrere Autofahrer haben die Polizei am Wochenende beschäftigt, weil sie unter dem Einfluss von Alkohol und Drogen standen und trotzdem mit dem Auto oder einem Motorroller unterwegs waren. Eine Frau aus der Gemeinde Ilsede verursachte mit ihrem Pkw zwischen Adenstedt und Solschen sogar einen Unfall.

Die 38 jährige Fahrzeugführerin befuhr am Samstag früh, gegen 04:30 Uhr, mit ihrem PKW die aufgrund von Bauarbeiten gesperrte L413 von Adenstedt in Rtg. Gr. Solschen. Kurz hinter dem Ortsausgang Adenstedt kam sie nach links von der Fahrbahn ab und überschlug sich mit ihrem Fahrzeug. Es entstand Totalschaden an ihrem Pkw. Die leicht verletzte Fahrzeugführerin wurde ins Klinikum Peine verbracht. Ein von ihr durchgeführter Alkotest ergab einen Wert von 1,00 Promille. Im Rahmen der polizeilichen Maßnahmen wurde bei ihr außerdem eine geringe Menge unerlaubter Betäubungsmittel aufgefunden. Die Entnahme einer Blutprobe sowie die Einleitung mehrerer Strafverfahren und die Sicherstellung ihres Führerscheins waren die Folge.